



**José Pablo Sánchez**, director de Asociación Decisión, presentador del programa Buenas Noticias TV (La2 RTVE) y biógrafo de Billy Graham / *Captura de pantalla*

(PODCAST, 23/02/2018) La noticia del [fallecimiento del gran predicador estadounidense Billy Graham](#) esta semana, a los 99 años de edad, no por esperada ha dejado de causar un gran impacto mediático en todo el mundo.

En esta entrevista, José Pablo Sánchez, director de la Asociación Decisión y biógrafo del legendario evangelista (“El Predicador”, 2009 - Ed. Noufront), nos ofrece sus impresiones, sentimientos y reflexión sobre lo que ha supuesto la persona y el ministerio de Billy Graham, para él mismo y para miles de pastores y evangelistas alrededor del mundo.

**ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:**

*Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#) .*

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)



*José Pablo Sánchez (izq.), presentando para la TV estadounidense su biografía sobre Billy Graham, "El Predicador", junto a otro gran evangelista, el Dr. Luis Palau / Foto: **MGala***

Noticias relacionadas:

[Cinco españoles estarán entre los 2.300 invitados especiales al funeral privado de Billy Graham](#) (23/02/2018)

. [MUERE BILLY GRAHAM](#) (OBITUARIO, por José Pablo Sánchez – 20/02/2018)